

## Konzert mit den Darmstädter Barocksolisten

Donnerstag, 29. Mai 2014

In der Bessunger Kirche



Die Darmstädter Barocksolisten feiern 2014 ihr 10-jähriges Bestehen mit einer Reihe von Konzerten in Darmstadt. Auf dem Programm stehen bekannte, wie auch selten gehörte, Werke italienischer Meister des Barock, wie Vivaldi, Matteis, Marini, Uccellini, Geminiani und Merula.

Gegründet wurden die Darmstädter Barocksolisten von Mitgliedern des Staatsorchesters Darmstadt im Jahre 2004. Unter der musikalischen Leitung

von Ethem Emre Tamer erarbeitete sich das Ensemble einen besonderen Interpretationsstil der Barockmusik. Inspiration fanden die Darmstädter Barocksolisten unter anderem in der Zusammenarbeit mit großen internationalen Solisten wie Guliano Carmignola und Reinhard Goebel. Die Presse bescheinigt dem Ensemble immer wieder ein hohes Maß an Qualität und Spielfreude, gepaart mit einer unkonventionellen Interpretation der Kompositionen.